

Niedergang und Hoffnung

Die Situation in Güllen kann man als bedrückt oder auch ein wenig traurig beschreiben. Die Stadt ist bankrott gegangen, die Bewohner pleite. Früher gab es viele Touristen in Güllen weil die Züge noch in Güllen gehalten haben, doch mittlerweile fahren sie durch Güllen hindurch ohne halt zu machen. Doch auch wenn die Bewohner kaum noch Hoffnung haben ist ein kleiner Funke zu sehen. Dieser Funke ist die Milliardärin Claire Zahanassian. Sie hat vor in ihr kleines Heimatdorf zurück zu kommen und den Bewohnern zu Helfen.